

Gelungene Theaterpremiere

JADE Sonntagszeitung vom 28.1.01

Der Boßelverein Kreuzmoor ist auch im Jahre 2001 wieder auf der Bühne aktiv. Anfang November begannen die Proben für das Stück „Bloots een Viddelstünn“ (Diagnose Alptraum), ein Luststück in 3 Akten von Dan Emperore.

Gestern fand im vollbesetzten Saal die Premiere statt, das Publikum bedankte sich mit viel Applaus bei den Schauspielern für die gelungene Aufführung. Der anschließende Theaterball wurde zur berauschenden Ballnacht. Das Stück handelt von ganz gewöhnlichen Mitmenschen, die so ihre Eigenarten haben: Jeder Mensch träumt hin und wieder, so auch Klaas Denker. Was der in einer Viertelstunde alles träumt, da kann

man wirklich Alptraum zusagen. Das dicke Ende kommt aber erst, nachdem er aufgewacht ist. Dann stehen plötzlich die Personen aus dem Traum vor ihm.

Weitere Vorstellungen finden am 3. und 17. Februar um 14 Uhr und 4., 7. und 11. Februar um 20 Uhr statt. Eintrittskarten sind nur im Vorverkauf bei Bernhard Hattermann, Kreuzmoor, Tel: 04454-557 und bei TV Jürgens erhältlich.